



PROCÈS VERBAL - COMMISSION FOOT DIVERSIFIÉ

MERCREDI 5 NOVEMBRE 2025

PRESENTS : Mme Stéphanie BOURDIER (en partie), MM. Anton BRENOT (en partie), Josselin CHUBILLEAU, Stéphane GRANGER, Matteo GRASSEAU, Valentin LETHIELLEUX (Président), Damien MUSSET

EXCUSES : MM. Jonathan BLONDY (Président du District), Gregory BOTELLA

Deuxième réunion de l'exercice 2025-2026, la première sous format visio. Premièrement et pour conclure le 1er PV sur les groupes de travail évoqués voici le récapitulatif de cette répartition :

- Matteo et Valentin sur la création du championnat féminin.
- Anton et Stephane sur l'organisation de la journée FunBall
- Damien sur les championnats Futsal U9-U11 avec le soutien de Josselin avec son expertise des sections jeunes Futsal

La séance démarre avec le résumé du travail de Stephane et Anton, la création d'un fichier Excel permet de concentrer les différents points importants autour de l'organisation générale de cette journée. Le point très important du choix d'une date est vite abordé, le week-end du 27-28 juin est proposé et semble être un choix judicieux au vu des calendriers de compétition, et le début des vacances estivales. Reste à déterminer si la journée se fera le samedi ou le dimanche. Le lieu de Saltgourde est retenu comme l'année dernière pour sa proximité avec le district mais aussi grâce à la disposition générale du site. Nécessité de confirmer au plus vite la disponibilité du site avec les clubs et/ou commune de Périgueux.

La volonté commune de la commission est de maintenir quoi qu'il en soit cette journée qu'importe le nombre d'équipes. Une projection entre 4 et 8 équipes est estimée sans pour autant exclure des inscriptions supplémentaires. La commission réaffirme sa confiance dans ce projet et estime que la première session doit être maintenue quoi qu'il en soit pour pouvoir s'inscrire durablement au fil des années avec une évolution des inscriptions à la hausse si l'événement s'avérait être une réussite.

Suite à de nombreuses remarques après la première réunion, notamment de Matteo, il est soumis l'idée d'élargir la classe d'âge pour les catégories jeunes pour toucher un public assez large sans restriction surtout pour le premier volet de cette manifestation. Le public visé pour cette journée se fera dans des clubs avec une ambiance conviviale et a vocation familiale pour une réussite totale de cette journée.

Pour la Com' autour de la journée la commission table sur un lancement fin mars. Un accent est mis sur la responsabilisation des membres de commission de faire avant la date officielle de lancement, une communication en interne dans leurs clubs respectifs, et dans les clubs susceptibles d'être intéressés pour ne pas attendre le lancement de la communication officielle.

La mise en place d'un « cahier des charges » autour de cette journée avec les effectifs des participants, ainsi que les classes d'âges nécessaires sera fait ultérieurement.

La séance se poursuit par le travail de Damien sur les championnats U9/U11 Futsal. Le format retenu serait le suivant :

COMMISSION FOOT DIVERSIFIÉ DU 05.11.2025

DISTRICT DORDOGNE PÉRIGORD

secretariat@dordogne-perigord.fff.fr

Tel : 05 53 07 06 11 - 17 Av. du Parc, 24430 Marsac-sur-l'Isle

Page 1 | 2



DISTRICT DE FOOTBALL DORDOGNE-PÉRIGORD

UN DISTRICT AU SERVICE DES CLUBS

DISTRICT FOOTBALL DORDOGNE

@DISTRICTFOOT24

- pré-poule tenant compte des contraintes géographiques et des disponibilités des gymnases.
- Formule dite « d'échiquier une fois les poules construites avec une journée dédiée

Le but étant de partir sur des journées entières sur ces catégories avec, après un travail de recherche de gymnase en fonction des équipes inscrites, une partie matin (U9) restauration sur le temps du midi, et partie après-midi (U11) pour une facilité d'obtention de créneau sur une seule journée.

Reste à définir le calendrier général, ainsi qu'une date de lancement de Com' (début décembre) pour rester large sur l'organisation.

Le dernier point abordé sur cette visio reste la création et le lancement du championnat Futsal féminin Départemental. Après avoir sondé bon nombre d'équipes et étant en attente encore de réponse de certains clubs, la Commission confirme, comme pour le FunBall, qu'il faut lancer la discipline qu'importe le nombre d'équipe inscrites, pour créer un engouement plus important pour les années futures.

De nombreuses problématiques ont été soulevées en rapport avec la disponibilité des gymnases qui constitue le frein principal au développement de la compétition.

La Com' va être mise en place dans les jours à venir pour continuer le travail sur la mise en lumière de la discipline et son volet féminin.

Prochaine réunion de la commission en présentiel à mercredi 03 décembre avec l'accueil de Stéphane à Notre Dame de Sanilhac.

Le Président,
Valentin LETHIELLEUX